

Práctica Coral

Actividad del día 23 de Abril

Hola a tod@s. Esperamos se encuentren muy bien ☺

La clase anterior estuvimos reflexionando acerca del canto y de la práctica coral en la formación musical y profesional. El canto tiene un valor en sí mismo, A través de la voz nos expresamos, y es nuestro primer instrumento. Han sabido expresarlo muy bien.

La práctica del canto cumple un rol fundamental en nuestro desarrollo auditivo, a la afinación y a la expresión musical (Claudio Arrau, un gran pianista chileno, decía que hay que tocar como se canta, esa es la expresión que debe tener un instrumentista)

Como músicos y futuros docentes, es importante cantar bien, y afinado. Y en el trabajo del aula será una herramienta importante (cuando no, muchas veces, la única que tengan con sus alumnos, pero ése ya es otro tema)

Por eso esta semana vamos a entrar en el tema del canto, ligado a todo lo ya mencionado, pero también a nuestras emociones, a nuestros recuerdos.

Por eso esta semana les pedimos que canten una canción. Sí, que canten! Elijan esa canción o melodía que sea significativa para uds, porque se las cantaba una abuela, o en casa en la infancia; porque la cantaban en la escuela, o los que tienen niñ@s en su familia, suelen cantársela. Puedo ser acompañada con piano, guitarra, percusión, o el instrumento convencional o no convencional que deseen. Y enviarla en formato de audio o video. Si cuentan por qué eligen esa canción sería muy lindo. La idea es que disfruten y se diviertan. Esperamos vuestras producciones!

Fecha límite de entrega: jueves 30 de Abril

Modo de entrega:

Estudiantes de Práctica Coral I: enviarlo al mail de la profesora Mariana Ambrosio, o a su Messenger del Facebook.

Estudiantes de Práctica Coral II: al grupo de Facebook , Practica Coral II FOBA III <https://www.facebook.com/groups/3402229516457858>

